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 O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 

Municipal que informe o motivo da falta de transporte na linha da escola Antônio Guedes 

Brandão nos dias 23 a 27 de outubro e se esses dias serão descontados no pagamento do 

transporte. 

 

Justificativa: Oral. 

 
 

Sala de sessões, 06 de novembro de 2017. 

 

 
 
 

MATEUS DE LIMA ROMEIRA 
Vereador 

 
 
 


